



CDU



Kreistagsfraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN | Am Rübezahlwald 7 | 51469 Bergisch Gladbach

Landrat des Rheinisch-Bergischen Kreises

Herrn Stephan Santelmann

Am Rübezahlwald 7

51469 Bergisch Gladbach

KREISTAGSFRAKTIONEN
CDU UND
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

14.09.2023

Vermarktungsstrategie der Region zur UEFA EURO 2024

Anfrage

Sehr geehrter Herr Santelmann,

die Kreistagsfraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, die nachfolgenden Anfrage auf die Tagesordnung des FWB am 21. September 2023 zu setzen:

- 1. Welche touristische Vermarktungsstrategie gibt es von Das Bergische zum Start des Ticketverkaufs der UEFA EURO 2024 am 03.10.2023?**
- 2. Gibt es Überlegungen, Pakete aus den Bestandteilen Übernachtung & Mobilität mittels ÖPNV anzubieten?**

Begründung:

Zu 1: Die Fußball-Europameisterschaft 2024 wird mit den Spielorten Köln, Düsseldorf und Dortmund Fans aus ganz Europa in unsere Region bringen. Mit einer entsprechenden Vermarktungsstrategie kann es gelingen, das Bergische als Übernachtungs- und Urlaubsort für diese Zielgruppe interessant zu machen.

Zu 2: Die UEFA schreibt auf ihrer Website zur EURO 2024: „Zum ersten Mal in der Geschichte der UEFA EURO wurde das Thema Nachhaltigkeit in das Reglement aufgenommen und bei der Erstellung des Spielplans berücksichtigt. Eine besondere Maßnahme ist die Aufteilung der Spielorte in drei sogenannte Cluster: Nord/Nordost (Berlin, Hamburg, Leipzig), West (Dortmund, Düsseldorf, Frankfurt, Gelsenkirchen, Köln) und Süd (Frankfurt, München, Stuttgart). Dies sorgt dafür, dass sich die Reisetätigkeit der Teams und Fans während der Gruppenphase reduziert und ermöglicht – Stichwort Nachhaltigkeit – kurze Transferwege mit Bus und Bahn.“¹

Kreistagsfraktionen von
CDU und
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Kreistag des
Rheinisch-Bergischen Kreises

Am Rübezahlwald 7
51469 Bergisch Gladbach

¹ <https://de.uefa.com/euro2024/news/0280-17b6762a2877-5ef83d629993-1000--uefa-euro-2024-ticketverkauf-startet-am-3-oktober-2023/>

14.09.2023

Diese Nachhaltigkeitstrategie der UEFA kann genutzt werden, um über Pakete aus Übernachtung & Mobilität die Anreise der Fans zu den Stadien über den öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) zu ermöglichen. Darüber ließe sich das nachhaltige Image des Bergischen über die Region hinaus bekannt machen.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Johannes Dünner
Fraktionsvorsitzender

Gez.

Ursula Ehren
Fraktionsvorsitzende

Gez.

Christopher Schiefer
Stellvertr. Fraktionsvorsitzender

Gez.

Roland Rickes
Fraktionsvorsitzender